

Filomena provocó múltiples destrozos y paralizó el barrio



Devastación de la Fuente del Moro. Foto Aurelio Gómez Castro.

La Fuente del Moro afectada por el temporal.- La gran cantidad de nieve caída en los últimos días y el hielo han afectado de forma importante a los árboles y la vegetación de este pulmón verde del barrio y la ciudad de Toledo, que según muestran las fotografías, ha supuesto la caída de los árboles y muchas ramas tronchadas por el peso. Un nuevo golpe que sufre este idílico paraje, ya de por sí muy castigado por el abandono de las administraciones y por el vandalismo de personas incívicas que lo usan como pista de diversión con vehículos a motor.

Situación parecida se ha producido en el resto de parques y zonas verdes del barrio, por lo que el Ayuntamiento debe actuar de inmediato para limpiar todas las zonas y revertir en lo posible los daños.



Fuente de los patos helada. Foto Aurelio Gómez Castro.

Patos en peligro

La Asociación Protectora de Animales Latido Animal lanzó un SOS a través de las redes sociales por el estado de los patos de la rotonda en la que confluyen las avenidas Río Guadarrama y Río Boladiez, en «estado crítico» por la nieve y la falta de comida. La protectora coincide con la asociación *El Tajo* en la necesidad de trasladar los animales a otro lugar más adecuado. Los agentes medioambientales también colaboraron.



Imagen de Los Alcázares. Foto: Emiliano García.



Muchas dificultades para circular entre la nieve.